

**In stillem Gedenken an**

# **Anna Meyer-Struthoff**

gestorben am 8. Juni 2018



**Cornelia Damaschke**

schrrieb am 13. Juni 2018 um 17.31 Uhr

Sehr geehrte Familie Meyer-Struthoff,

ich bin fassungslos über den sinnlosen Tod Ihrer Tochter Anna. Vor Jahren habe ich die Kinder mit Ihnen in der Filiale der Sparkasse Geschendorf kennengelernt. Sie waren neugierig und mutig und wissenshungrig. Gern haben wir uns - gerade auf dem Dorf- unterhalten und so manchen Scherz gemacht.

Ich versuche nachzufühlen, wie Sie jetzt die Leere überwinden können. Bin selbst Mutter und Oma, aber die Vorstellungskraft vermag es nicht. Möge das Wort Gottes Ihnen Kraft geben.

Ihre Cornelia Damaschke (früher Buchner)



### **Familie Feddern**

**schrieb am 13. Juni 2018 um 13.43 Uhr**

Liebe Susanne, lieber Jan, liebe Familie,  
mit großer Betroffenheit haben wir von dem  
tragischen Unfalltod von Anna gelesen. Wir  
denken sehr viel an Euch und Anna und möchten  
Euch unsere aufrichtige Anteilnahme aussprechen.  
Da ist ein Land der Lebenden und ein Land der  
Toten. Und die Brücke zwischen ihnen ist die Liebe  
- das einzig Bleibende, der einzige Sinn.

Thornton Wilder

Bärbel, Rolf und Lisa-Marie Feddern mit Den Enkelkindern Leonie  
Emilia und Sophia Marie Bliestorf

---

### **Christian Matthaei**

**schrieb am 12. Juni 2018 um 23.40 Uhr**

Sehr geehrte Eltern von Anna, sehr geehrte Geschwister und  
Angehörige,

als Gemeindemitglied der Christengemeinschaft nahm ich von diesem  
Todesfall Notiz. Es tut mir unendlich leid von diesem so ungeheuer  
schweren Schicksalsschlag zu erfahren. Meine Gedanken und  
Empfindungen sind bei Ihnen und bei der Verstorbenen. Mir geht das  
Geschehene sehr nahe und ich möchte Ihnen mein Mitgefühl und meine  
Anteilnahme versichern.

Es grüßt sehr herzlich aus Lübeck

Christian Matthaei